ふるさと納税寄付者のみなさまからの応援メッセージ

全国各地のみなさまから、甲賀市へ心温まるご寄附と応援メッセージをいただきました。心から感謝申し上げますとともに、応援メッセージを掲載させていただきます。

寄附年月日	地域	応援メッセージ
2017年3月2日	兵庫県	信楽高原鐵道の再開、そして新型車両の投入と元気な様子を見て嬉し く思います。一層活気のある街になってくれますように。
2017年4月13日	滋賀県	出来れば土山小学校区のお役に立てばありがたい。ご発展をお祈り致します。
2017年7月31日	埼玉県	旧東海道散策したく、市役所に問い合わせしたところ、女性の方が丁 寧に対応してくれました。対応してくれた方に感謝します。
2017年9月4日	東京都	年老いた人達が安心して過ごせる心豊かな故郷であってほしいと思います。
2017年10月2日	兵庫県	子育て世代応援します。
2017年10月3日	大阪府	水口囃子や黒滝の太鼓踊りなど、甲賀の多様な文化が、これからも大切に守られますように。
2017年10月4日	滋賀県	甲賀をもっと元気に!
2017年10月7日	兵庫県	子育て支援をお願いします。
2017年10月14日	愛知県	豊かな自然がいつまでも保たれるよう頑張って下さい。
2017年10月15日	東京都	少額ですがお役だてください
2017年10月22日	東京都	歴史文化の保護にお役立てくださることを願っております。
2017年10月26日	東京都	甲賀市が忍者の里であることのPR等に少しでも役立てたらと思います。
2017年10月27日	三重県	甲賀市から旅立って15年が経ちました。また帰省します(^-^)
2017年10月29日	東京都	少額ですがよろしくお願い致します
2017年10月29日	広島県	有効に使ってください。
2017年10月31日	三重県	とても良い返礼品と思います。今後も期待しています。
2017年11月1日	静岡県	いつまでも変わらない豊かな自然あふれる甲賀市であり続けてください!
2017年11月5日	埼玉県	京都や奈良はよく旅行するのですが滋賀県は、京阪電鉄で便利なこともあって石山寺しか行ったことがありません。甲賀市も歴史のある町なのでいつか行きたいと思っています。町の発展に使って戴けたらと思っています。

寄附年月日	地域	応援メッセージ
2017年11月8日	愛知県	名古屋から単身赴任で甲賀市に参り、お世話になっております。甲賀 市を応援いたします。
2017年11月13日	京都府	町の重要な産業である酒造業を中心に、町おこし・地域振興に励んでほしい。
2017年11月16日	大阪府	今後の発展を祈っております。よろしくお願いします。
2017年11月16日	東京都	美しい自然を大事に守ってください。
2017年11月17日	大阪府	滋賀県出身です。甲賀のお茶は昔から美味しいし大好きです。 がん ばって欲しいです。
2017年11月18日	埼玉県	忍者村に陶芸。子供も大人も大満足でした。また遊びに行きます。
2017年11月20日	滋賀県	かふか生涯学習館等でお世話になっております。 貴市の文化の振興 のお役立ちさせていただけましたら幸いです。 又、よろしくお願いいた します。
2017年11月23日	鳥取県	御市の更なる発展を願います。
2017年11月23日	滋賀県	土山マラソン出場者への応援ありがとうございました。
2017年11月24日	福井県	寿長生の郷で飲んだお茶がすごく美味しくて、探しているうちに甲賀市にたどり着きました。私の寄付金で甲賀市の人達が健康で元気に美味しいお茶の様な素敵な産業を続けていくお手伝いができると嬉しいです。
2017年11月26日	愛知県	良い町作りに役立ててください。
2017年12月5日	滋賀県	寄付金を正しく有効に活用してください。
2017年12月7日	滋賀県	がんばってください。
2017年12月12日	大阪府	地元の発展を応援しています。
2017年12月15日	滋賀県	滋賀に引越しして、何度か訪れました。 いつまでも、自然豊かな場所 であることを祈っています。
2017年12月16日	滋賀県	甲賀市のふるさと納税待ってました。生活必需品の品物があるといいですね。高齢者支援に使ってほしいです。
2017年12月17日	岡山県	甲賀市の益々のご発展を祈念致します。
2017年12月23日	神奈川県	私の故郷がより発展してくるよう願っています。
2017年12月25日	栃木県	子供や高齢者に優しい街作りをしてください。
2017年12月25日	大阪府	甲賀忍者で観光を盛り上げよう!
2017年12月27日	千葉県	甲賀市に長年住んでいました。応援しています。
2017年12月29日	京都府	応援してます

寄附年月日	地域	応援メッセージ
2017年12月29日	大阪府	妻の出身地が水口です。よく遊びにも行きますが、皆さん親切でとてもいいところです。水口の発展を願っております。また、城山(岡山城)の再建も期待しております。
2017年12月30日	兵庫県	出張で甲賀エリアに行くことが多くなり、身近な街に感じるようになりました。出張の度、甲賀エリアの皆さんにはとてもよくしてただき感謝しています。先日プライベートで甲賀忍術屋敷に立ち寄った際、手裏剣の達人の方が息子達に熱心に手裏剣術を指導してくださり、子供達も夢中になりました。一気に忍者にハマってしまいました。健保茶もハマりました。空気がきれいで、皆さん温かくて大好きです。ぜひ観光のためにお役立ていただければ幸いです。
2017年12月30日	東京都	甲賀市が活性化し、生き生きとした地域でありますよう応援しております。
2017年12月31日	東京都	お礼の品は辞退いたしますので、特に土山地区のために有効にご活 用いただきたく、お願いいたします。
2017年12月31日	京都府	活気のあるまちづくりを応援します。
2017年12月31日	東京都	以前旅行に行き信楽焼の体験をして狸の置物を作りました。今でも大切にかざっています。これからも狸の置物、忍者の街として頑張ってください。